

## Padrés seguirá impulsando el autoempleo

Escrito por Comunicado

Miércoles 22 de Agosto de 2012 21:05

---

+ Convive con trabajadores de maquilas y microempresarios

NOGALES, Son., agosto 22 de 2012.- El Gobernador Guillermo Padrés aseguró que continuarán en su gobierno los apoyos en becas de capacitación a trabajadores, así como esquemas de financiamiento para seguir fomentando la creación de pequeñas y medianas empresas, sector que hoy en día genera 51 de cada 100 empleos en el Estado.

En el marco de la Semana de la Economía, el Jefe del Ejecutivo Estatal convivió con trabajadores de maquiladoras apoyados con becas y con exitosos micro empresarios que fueron respaldados con créditos para abrir su negocio familiar a través de la Secretaria de Economía.

El Gobernador y los Secretarios de Economía, Moisés Gómez Reyna y del Trabajo, Gildardo Monge, platicaron y conocieron de primera manos esos rostros de sonorenses que gracias a un pequeño respaldo económico lograron poner su negocio y generar sus propios empleos.

“Quiero que sepan que nos interesa la gente; el ciudadano está primero que nada, por eso me dio tanto gusto saludar a las mujeres y a los hombres que han sido beneficiados y que están trabajando ahorita y que hacen la diferencia para que Sonora crezca”, aseveró.

Destacó que a 3 años de su gobierno y gracias a esquemas novedosos, la economía de Sonora está entre las más fuertes y dinámicas del país, con 7.6% de crecimiento del PIB y más de 80 mil empleos generados, cifra superior a lo alcanzado en sexenios anteriores.

“Somos de los estados, en economía, más fuertes del País, vamos bien, vamos en el camino correcto”, aseguró en esta frontera y en presencia de microempresarios que hoy tienen cuentan con equipamiento básico para ofrecer un producto o servicio, ya sean alimentos preparados o trabajos de herrería, entre otros rubros.

Aseguró que las MYPIMES son un modelo de éxito en Sonora, ya que generan 51 por ciento

## **Padrés seguirá impulsando el autoempleo**

Escrito por Comunicado

Miércoles 22 de Agosto de 2012 21:05

---

del total de empleos en el Estado.

Dijo que de cada 100 empresas que se instalan en Sonora 98 son microempresas dedicadas en su inmensa mayoría al comercio y los servicios, aportando el 56 por ciento del PIB estatal.

Acompañado del Alcalde de Nogales, José Ángel Hernández Barajas, el Gobernador visitó las maquiladoras MTD, dedicada a la fabricación de moto sierra y aspiradoras de jardín para el mercado de la Unión Americana y que hoy en día genera 400 empleos directos.

Igualmente, visitó PRESTOLITE de México, dedicada a la fabricación de arneses para la industria automotriz; empresas que han sido beneficiadas con la capacitación de sus trabajadores a través de los esquemas de apoyo de la Secretaría de Economía.

Ahí saludó a la planta de trabajadores y visitó el área de comedores donde comió y platicó con jóvenes beneficiados del programa BECATE de la Subsecretaría de Promoción del Empleo y Productividad que dirige Juan Edmundo López Durand.